

LAGUNAS DE RUIDERA

Los informes de la Universidad no encuentran peligro de rotura

No se han detectado alteraciones en la barrera tobácea que actúa como presa natural de la Laguna Santos Morcillo en el Parque Natural

EL PERIÓDICO

Los estudios realizados para auscultación de la barrera tobácea que actúa como presa natural de la Laguna Santos Morcillo en el Parque Natural de las Lagunas de Ruidera no han detectado alteraciones que puedan determinar que exista riesgo de rotura. Según estos informes, elaborados por el Grupo de Ingeniería Geoambiental de la Escuela de Caminos y Puertos de la Universidad de Castilla-La Mancha, la situación en esta laguna no ha variado desde que comenzaron a llevarse a cabo los primeros trabajos de monitorización con testigos de la barrera travertina para tratar de predecir si puede existir riesgo de rotura. Estos trabajos, realizados por encargo de la Consejería de Energía, Industria y Medio Ambiente, han de servir para ampliar el conocimiento del comportamiento de la laguna Santos Morcillo, en cuyo vaso lagunar se detectó una grieta en 2007.

Las últimas investigaciones



Laguna del Parque Natural de Ruidera.

han consistido en trabajos de monitorización de la barrera travertina a base de testigos, de tal forma que, los niveles de riesgo vienen dados por el desplazamiento o no de estos testigos en las sucesivas lecturas que se van haciendo.

Hasta la fecha se han edita-

do tres informes. En el primero de ellos se contabilizaron las mediciones realizadas en la semana del 31 de julio al 7 de agosto, mediciones en las que se detectó movimiento en tres de los treinta y seis testigos colocados a lo largo de la laguna Santos Morcillo. Sin embar-

go, el movimiento de estos testigos no se asociaba a la movilización de la barrera, sino a factores externos como el paso de vehículos o personas.

El segundo de estos informes, realizado a partir de medidas obtenidas entre el 8 y el 14 de agosto, volvió a detectar el movimiento de cuatro testigos, pero, al igual que en el primero de los informes, estos movimientos estaban motivados por tratarse de puntos "sensibles a fenómenos locales".

Finalmente, el tercer informe, que registra los datos tomados del 14 al 20 de agosto, no identifica ya ningún tipo de movimientos en la barrera, una vez que los científicos introdujeron nuevos puntos de control que evitaron la influencia de fenómenos locales que "introducían ruido" en los lectores.

Los resultados de estos tres estudios proponen mantener el nivel 0 de riesgo que determina que no existe riesgo de rotura y se puede permitir el baño en la Laguna Colgada.

La pista municipal de pádel de Pedro Muñoz abre sus puertas

EL PERIÓDICO

La pista de pádel que se ha construido en el complejo deportivo de Pedro Muñoz ya se encuentra abierta al público. Esta nueva instalación deportiva, cuya construcción ha sido financiada por el Patronato Municipal de Deportes, se encuentra ubicada en la entrada al Complejo Deportivo, junto a la Avenida de las Américas, y cuenta con el correspondiente alumbrado para poder jugar por la noche. La pista, totalmente acristalada, es de césped artificial en su superficie. Además, se ha adoquinado todo el perímetro para que los aficionados a este deporte puedan contemplarlo con mayor comodidad. El precio del alquiler de la pista es de cinco euros por hora, aunque en caso de utilizarla por la noche, será de siete.

La presidenta del Parlamento Vasco pregona Manchavino

Este año como novedad se ha programado el I Concurso de Tapas

EL PERIÓDICO

El vino, protagonista de la actividad agrícola de los pueblos de nuestras comarcas en estos días, se convierte también en el centro, junto a la Virgen de Loreto, de las fiestas que del 1 al 8 de septiembre viene celebrando Socuéllamos, unas fiestas tradicionales a las que hace ya nueve años se sumó Manchavino, una feria dedicada exclusivamente al sector. En esta ocasión, los nombres propios de la presente edición son Arantza

Quiroga, presidenta del Parlamento Vasco, por ser la Vinatera de Honor y pregonera de esta feria, y Alexander Kuznetsov, embajador de la Federación de Rusia en España, presente en Manchavino 2009 con el objetivo de conocer los vinos de esta tierra. En esta edición son un total de once las bodegas que participan en Manchavino.

La feria, con un presupuesto de 13.000 euros, incluye el I Concurso de Tapas en el que participan diez establecimientos del municipio.

Elena Pulpón, presidenta de Nuevas Generaciones de Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

Elena Pulpón Muñoz ha sido elegida presidenta de Nuevas Generaciones de Pedro Muñoz, en el Congreso local de esta organización juvenil, al que asistieron el alcalde de Pedro Muñoz y presidente local del PP, Ángel Exojo; el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres; y el presidente provincial del PP, Carlos Gutiérrez, junto a otros responsables del partido, cargos electos, afiliados y simpatizantes que llenaron la Sala Malvasía.

Elena Pulpón, que ya ostentaba el cargo de secretaria de organización del comité ejecutivo provincial de Nuevas Generaciones, dio las

gracias por el nombramiento como presidenta local y se comprometió a trabajar con su equipo "activamente para que continúe en Pedro Muñoz la etapa de mayor crecimiento y desarrollo del municipio, que los pedroteños disfrutaban con más infraestructuras y servicios que nunca, y que comenzó en 1999 con gobiernos del Partido Popular".

Junto a la presidenta, el nuevo equipo de Nuevas Generaciones está conformado por Alejandro Carretero, como secretario general; David Díaz, como vicesecretario; y Miguel Carretero, Kevin Izquierdo, Daniel Peinado, Alberto Mayordomo, Leticia Blanco y Olivia Montoya, como vocales.